

# LA PROSTITUCIÓN ES UNA FORMA DE VIDA HORRIBLE. ESPECIALMENTE CUANDO SE TIENE SOLAMENTE 13 AÑOS.



Hace un año esta víctima de la prostitución de 13 años de edad era una niña inocente. No conocía los peligros que la rodeaban ni la posibilidad de que pudiera estar en peligro. Ahora, después de haber sido seducida por un rufián, es forzada a vender su cuerpo diariamente para que él se beneficie. Lamentablemente, su tragedia no es única. Las estadísticas muestran que cientos de miles de niñas en todo el país han sido atraídas a la prostitución. Estas niñas son forzadas a cometer actos sexuales con una multitud interminable de abusadores. Si tratan de resistir, sus rufianes las golpean tan cruelmente que viven en constante temor por su vida. El sufrimiento que soportan estas niñas es enorme. Por eso es que necesitamos que nos ayude. Para denunciar casos de explotación sexual de menores, llame a la policía. Luego llámenos al 1-800-843-5678 o póngase en contacto con nosotros a través de [www.cybertipline.com](http://www.cybertipline.com). Dedicaremos todos nuestros recursos a ayudar. Porque para nosotros, una niña perdida a la prostitución es también una niña desaparecida.

NATIONAL  
CENTER FOR   
**MISSING &  
EXPLOITED**  
CHILDREN®

1-800-THE-LOST  
[www.cybertipline.com](http://www.cybertipline.com)

**ESTAMOS AQUÍ PORQUE ELLOS ANDAN ALLÍ AFUERA.**